

Ort: Walldorf (D) GCC
Datum: 03-05-2009
Strecke: Viel Enduro - Gelände
Temperaturen: 17°C trocken
Zuschauerzahl: k.a.

Platzierung: **D.Schröter(D)**

Tageswertung: 6

Dennis Schröter:

Schon beim Ablaufen der Strecke am Morgen hatte ich kein gutes Gefühl. Der hohe Enduroanteil zwischen Bäumen über Wurzeln und Kanten ist nicht wirklich meine Spezialität, trotzdem war ein Podiumsplatz mein Ziel. Leider ist schon früh im Rennen Musquin vor mir an einer Steilauffahrt hängen geblieben und hat die Kontrolle über seine BMW verloren und mich unter seinem Motorrad begraben. Schon durch den Zwischenfall habe ich viel Zeit verloren, danach mit ich mit starken Schmerzen in der Schulter und im Fuß gefahren, und mehr als der 6. Platz war so nicht mehr drin.

Nächstes Rennen:

supported by:

